



HOY, SORTEO DE MÁS DE 2 MIL 300 SELECCIONADOS

Entregó el Legislativo lista de aspirantes a juzgadores casi en el límite del plazo

El panista Gil Zuarth quedó fuera // La ex procuradora Marisela Morales va con pase directo del comité del PJ

ANDREA BECERRIL

Casi en el límite del plazo, el comité de evaluación del Poder Legislativo publicó el listado de más de 2 mil 300 aspirantes a juzgadores que cumplieron los requisitos de elegibilidad, quienes hoy serán sorteados para definir a los candidatos a la elección del próximo primero de junio; en tal lista no figura el panista Roberto Gil Zuarth.

Entre los 60 postulados para el cargo de ministros, no figura quien fue subsecretario de Gobernación en el sexenio de Felipe Calderón y después legislador del *blanquiazul*. Gil Zuarth sólo pasó la primera selección, no la segunda, misma que incluyó una entrevista presencial con los miembros de ese comité y la revisión de los méritos académicos,

trayectoria, honestidad y probidad.

De hecho, de 10 mil 887 seleccionados el pasado 15 de diciembre se eligió a más de 2 mil 300, y en el caso de los ministros, de 367 el comité postuló a 40 mujeres y 20 hombres, buena parte de ellos con carrera judicial.

El listado del comité contiene un error, toda vez que en el caso de las dos vacantes a cubrir en la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) hay sólo una relación de nueve varones aspirantes, pero falta la de mujeres.

En cambio, la página con los 20 abogados que cumplieron el requisito de idoneidad para contender por el cargo de magistrado del Tribunal de Disciplina Fiscal, que es el que sustituirá al Consejo de la Judicatura Federal, figura dos veces.

La lista de aspirantes aptos incluye a 88 prospectos para ocupar vacantes en las salas regionales del TEPJF, además de cerca de mil 500 para magistrados y cerca de 700 jueces de los 32 circuitos judiciales del país.

Tanto el comité del Legislativo como el del Poder Ejecutivo, que seleccionó también a cerca de 2 mil 300 letrados, efectuarán hoy el proceso de insaculación pública, a fin de ajustar el número de postulaciones para cada uno de los 881 cargos que estarán en disputa en la elección extraordinaria de junio.

Dos veces a la tómbola

En las tómbolas, algunos tendrán dos oportunidades. Son quienes se inscribieron en dos o en los tres comités de evaluación, lograron



ser seleccionados y este domingo podrán probar la buena suerte más de una ocasión. Entre ellos están los aspirantes a ministros María Estela Ríos, consejera jurídica en el pasado gobierno de Andrés Manuel López Obrador, y Jaime Cárdenas Gracia, académico, politólogo y ex diputado del PT.

Ellos aparecen en los listados del Legislativo y del Ejecutivo. En igual condición están Jesús George Zamora, consejero jurídico del gobierno del estado de México; Sara Irene Herrerías, titular de la Fiscalía de Derechos Humanos de la Fiscalía General de la República (FGR), y

Estela Fuentes Jiménez, presidenta del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México.

Para el cargo de magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial también tendrá dos oportunidades Celia Maya, actual integrante del Consejo de la Judicatura Federal.

Ni el ente evaluador del Legislativo ni el del Ejecutivo seleccionaron entre los idóneos a Marisela Morales, quien fue titular de la entonces Procuraduría General de la República (PGR) en parte del gobierno de Felipe Calderón, pero estará en la boleta electoral, toda vez que en el Poder Judicial le dieron pase directo.